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Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
- im Hause -  
 
 
 

 
 
 
 
 

   

 
 
   
  Der Fraktionsvorsitzende 
  
  Sebastian Sehlbach 

  Riedbahnstr. 6 
  64331 Weiterstadt 
  E-Mail: info@cdu-weiterstadt.de  
 
 

 
  Weiterstadt, 19.03.2025 

Anfrage „Zukunft des Storckebrünnchens und Vermüllung des Außenbereichs“  
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Anfrage zur nächsten Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung am 3. April 2025:  
 

1. Sind der Stadt Weiterstadt Planungen für die zukünftige Nutzung oder 
Sanierungsmaßnahmen des Storckebrünnchens bekannt? Gibt es generell Gespräche mit 
dem Grundstückseigentümer? 

 
2. Wie wird zukünftig bei einer Vermüllung des Parkplatzes vorgegangen? Übernimmt die 

Entsorgung die Stadt Darmstadt oder werden dieser die Kosten in Rechnung gestellt? 
 

3. Wie geht die Stadt Weiterstadt mit der Vermüllung auf dem Privatgrundstück um? Werden 
dort regelmäßig Kontrollen von außerhalb des Grundstücks vorgenommen, um eine 
Umweltgefährdung durch die Müllablagerungen auszuschließen? Wurde hierzu der 
Eigentümer bereits kontaktiert? 

 
Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage im Voraus! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  
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